

Medienmitteilung

Neuer Chefarzt für Kompetenzzentrum Psychotherapie der UPD

Sehr geehrte Damen und Herren

Prof. Dr. med. Christoph Nissen übernimmt ab 1. Februar 2017 als Chefarzt die ärztliche Leitung des Kompetenzzentrums für Psychotherapie an der Universitätsklinik für Psychiatrie und Psychotherapie (PP) der UPD.

Professor Nissen war zuletzt geschäftsführender Oberarzt, Ärztlicher Leiter des Schlaflabors, Leiter der Forschungsgruppe "Schlaf und Plastizität" und Lehrbeauftragter der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie am Universitätsklinikum Freiburg im Breisgau.

Sein wissenschaftliches Spezialgebiet ist die Verbindung der Psychotherapie mit der Neurobiologie. Er wird neben seiner klinischen Tätigkeit die psychiatrische Schlafforschung im interdisziplinären Neurozentrum des Inselspitals und der UPD leiten.

Für Fragen und Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Kontakt:

Prof. Dr.med. Werner Strik
Direktor Universitätsklinik für Psychiatrie und Psychotherapie
T 031 930 95 30
E-Mail: barbara.rindlisbacher@gef.be.ch